
 

 

Comment être prêt à servir dans ce 
monde si angoissé face au quotidien ?  

Tout d’abord, « Être prêt » ne signifie pas 
avoir tout prévu mais accepter de plonger, de vivre avec 
la joie d’accueillir avec confiance ce qui arrive chaque 
matin. Comme le suggère cette devise scoute : « Fais de 
ton mieux pour être prêt à servir » 

Quelle belle perspective de vie, juste à notre mesure. Il ne 
nous est pas demandé plus que ce que nous ne pouvons 
faire. « Fais de ton mieux » 

Servir, c’est se mettre gratuitement à la disposition de 
ceux que nous rencontrons, sans à priori, sans jugement, 
prêt à les écouter et les laisser exprimer en confiance leur 
besoin avant de voir comment les aider. 

Exercice de tous les jours !!! Pour cela, nous avons besoin 
de temps de pause, de relecture de ce que nous vivons, 
de méditation loin de l’agitation. 

Des temps personnels périodiques nous permettront de 
puiser à la source en méditant les paroles et observant 

les gestes de Jésus rencontrant les plus exclus de la so-
ciété. 

Nous cultiverons ainsi cette espérance, expérimente-
rons dans la confiance que la vie vaut la peine d’être vé-
cue avec ses moments de lumière mais aussi ses mo-
ments de ténèbres.  

Que le sentiment d’impuissance qui peut parfois nous 
envahir, ne soit pas un frein à notre élan à servir. 

Nous serons prêts, alors, à Servir nos sœurs et nos 
frères, à les aimer tels qu’ils sont, à leur offrir un peu de 
notre vie. 

Remplis de cette Joie profonde de la rencontre de l’autre 
qui nous rend vivants, nous transmettrons cette confiance 
à aller de l’avant si essentiel au monde d’aujourd’hui.  

Yallah* !!! 

Jean BAUER  

*en avant !, Allons y ! 

EDITO 

« Ne regarde pas tes frères ni tes 
sœurs pour les juger, mais regarde-les 
pour prier. »  

Madeleine Delbrêl 
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Dites ! Aimez-vous servir ? 

D’ailleurs, qui donc aimerait servir? 

Le service est le premier geste qui part de soi pour s’en aller vers l’autre 
et c’est là que tout commence à changer. 
Car naturellement, dans notre monde si poliment correct, c’est attirer vers 
soi qui importe. 

Avec le Service, tout est inversé: celui qui se met en état de service pro-
pose ses qualités, ses capacités, le meilleur de lui-même et le met à dis-
position du prochain afin qu’il s’en saisisse et s’en serve pour augmenter 
sa joie de vivre. 

Servir exige la perte de la grandeur car c’est le seul moyen de se mettre à 
la hauteur des petits de telle sorte que le partage puisse s’effectuer face à 
face et à égalité. 

Servir exige la patience car le temps est long jusqu’à ce que 
soient acquises les manières du Serviteur. 

«  Je comprends maintenant 
   Que la charité parfaite 
   Consiste à supporter 
   Les défauts des autres, 
   À ne point s’étonner 
   De leurs faiblesses, 
   À s’édifier des plus petits 
   Actes de vertu » 

           Ste Thérèse de Lisieux 



 

 

« Aimez-vous les uns les autres,  
C’est à ce signe que l’on reconnaît mes disciples… Celui qui dit aimer Dieu 
qu’il ne voit pas et qui n’aime pas son frère qu’il voit est dans le men-
songe », parce que les visages des uns et des autres sont le rayonne-
ment de la gloire de Dieu qui nous habite… Nous sommes les uns pour les 
autres des porteurs de Dieu ! Quelle merveilleuse mission ! 
--- 
Dieu nous donne rendez-vous, mais il ne nous attend pas dans les 
nuages. Ne le cherchons pas ailleurs qu’au milieu de nos frères et sœurs. 
Il est là à nous faire signe dans la présence de l’autre. Il nous appelle à 
travers ses besoins. 

Chacun de nous est un envoyé pour l’autre. Mon frère, ma sœur sont en-
voyés par Dieu auprès de moi. C’est d’eux que je me reçois. C’est en les 
accueillant que j’accueille le règne, que j’accueille le Royaume. 
--- 
Aller à la rencontre de Dieu sur les chemins des fragilités humaines et 
spirituelles. Aller dans les marges, dans les périphéries où habitent les 
délaissés pour leur révéler qu’ils sont eux aussi les privilégiés de Dieu 
(Pape François). 
--- 
Gratuité des serviteurs qui donnent leur temps, leur personne, qui prodi-
guent leur amour ! 
Gratuité des serviteurs inutiles, apparemment inefficaces, qui ont toujours 
le temps de donner un sourire, de dire une bonne parole, de jeter un re-
gard d’amitié et de tendresse ! 
--- 
Le ciel est ici, le Verbe se fait chair au milieu de nous, au cœur de notre 
humanité, dans le quotidien des gens qui croisent notre chemin. Dieu 
n’est pas ailleurs que là où il nous appelle à vivre, là où il nous donne des 
frères et des sœurs à aimer. 

Prendre soin de sa sœur, de son frère, c’est régner avec Dieu. Les 
étreindre, comme le Samaritain, c’est les porter sur son dos, sur son 
cœur, dans ses bras. C’est se rendre responsable… 

Si je ne les vois pas, si je passe tout droit, je manque au rendez-vous de 
Dieu. C’est parce que mon cœur n’a pas vu, n’a pas senti, n’a pas expéri-
menté l’indicible joie de la compassion. 
--- 
Régner avec Dieu, c’est lutter contre tout enfermement, c’est ouvrir les 
portes de la joie et de la confiance, c’est libérer par un mot, un sourire, un 
regard ceux et celles que la chance ne visite pas. 

Extraits - René Pageau c.s.v. / 13 juillet 2020  

Dis la vie ! (Jean HUMENRY) 
il est grand temps de te réveiller. 

Dis, la vie ! 
Il est grand temps de te lever. 

Ne vois-tu pas que ça craque un petit peu de partout ? 
Ne vois-tu pas que les hommes deviennent fous ? 

Même le vent 
N’arrive plus à souffler normalement. 

Et tous ces enfants 
Qui n’ont même plus le temps d’être des enfants. 

Dépêche-toi, j’ai du mal à respirer ! 
Dépêche-toi, je commence à étouffer ! 

Dépêche-toi, dépêche-toi ! 
On a tout mis sens dessus dessous. 

On a fait n’importe quoi, n’importe où. 
Même le ciel ne nous donne plus le même soleil. 

Même l’amour a bien du mal à nous parler d’amour. 
Quand l’envers se retrouve à l’endroit 

On ne sait plus très bien où l’on va. 
Si ça continue, 

Même mes yeux auront du mal à plonger dans tes yeux. 
Et mes mots auront du mal à être des mots. 

Dis, la vie ! 
Il est grand temps de te réveiller. 

Dis, la vie ! 
Il est grand temps de te lever. 

 
 

  Musique 

 

 

 
- Quel Bonheur de Servir et d’Aimer - 

Laurent Grzybowski 

 

citation  

« Le fruit de la prière, c'est la charité, 
  Le fruit de la charité, c'est le service, 
  Le fruit du service, c'est la joie. » 

Mère Térésa 

Délégation de Savoie  
Domaine de Livettaz  
Bâtiment Cerise 23A 
92 av. de Bassens 
73000 Bassens 
Tél . : 04 79 60 54 00 
savoie@secours-catholique.org 

RESSOURCEMENT  

La délégation du secours catho-
lique de Savoie nous propose jus-
tement cette année une semaine 
de ressourcement ensemble « Les 
giboulées fraternelles » du 29 
mars au 1er avril 2023.  

Ne serait-ce pas l’occasion de 
nous inscrire à une ou plusieurs 
journées? 

https://www.youtube.com/watch?v=S49WGaIbeAs
https://www.youtube.com/watch?v=q7xc_9eArrU
https://www.youtube.com/watch?v=q7xc_9eArrU
https://www.youtube.com/watch?v=q7xc_9eArrU

